

“La profesión indiscreta”

Señor Director:

En su columna “La profesión indiscreta” el rector Carlos Peña vuelve a incurrir en una mirada peyorativa de la profesión periodística, subyugándola a una interpretación liviana del interés público, sin consideraciones sobre la función social de los medios ni de los parámetros éticos consustanciales a una información de calidad.

Es cierto que el “caso Hassler-Cariola” no es el primero que plantea este tipo de dilemas, pero las violaciones a la privacidad que se dan en su tratamiento judicial y mediático plantean legítimas sospechas de una manipulación política, contraria a los principios de un medio que se declara independiente. Es lamentable que este aspecto sea obviado por la máxima autoridad de una universidad que tiene una de las más prestigiosas carreras de periodismo en la enseñanza superior privada.

GUSTAVO GONZÁLEZ RODRÍGUEZ

Exdirector Escuela de Periodismo U. de Chile